

◇ゴールデンウィークの大会

4月27日（土）から5月4日（土）までに、野球部と剣道部が大会に出場しました。

- 野球部
 - 4月27日（土）、28日（日） 大曲仙北春季野球神岡大会（神岡球場、平和中学校球場）
- 剣道部
 - 5月3日（金） 県南中学校剣道選手権大会（羽後町総合体育館）
 - 5月4日（土） 角館選抜県南中学校剣道大会（角館中学校体育館）



◇SDGsワークショップ「私たちは地球に立っている」

4月30日（月）、一般社団法人あきた地球環境の福岡真理子さんを講師に迎え、総合的な学習の時間スタートアップのワークショップを行いました。

2年 秋元 乙羽

私はもっと地球や私たちの未来を大切にしていきたいなど改めて思いました。地球の環境や私たちの生活は全て私たちで作られていると感じ、よい生活をするにも、貧しい生活をするにも、私たちの決断で変わってくるのだなと思いました。野生生物がプラゴミを食べてしまうのも、生態系を壊すのも私たちのせい。でも、壊してしまいうるなときは、皆で話し合いをして、分かち合ったり、争いをしないでよりよい世界を作ったりしていけたらなと思います。そうした世の中に私は貢献したいと思いました。

1年 最上 和香

今日の授業を振り返って、今まで正直に言うとは他人事だと思っていましたが、福岡さんのSDGsについての授業を受けて、他人事ではなく自分の近くにも迫っているのを知ることができたので、これから生活する上で、食べ物を残さないことや節電・節水を心がけていきたいです。今日教えていただいたことを家族や祖父母に話し、協力の輪を広げていきたいし、今自分が住んでいるところが恵まれているんだなと心にとめ、感謝をし、地域を大切にしていきたいです。



◇大曲西中・大曲南中交流陸上記録会

5月1日（水）、好天の下、大曲西中与合同で陸上記録会を開催しました。会場は、郡陸上競技大会が行われる県立中央公園陸上競技場です。素晴らしいグラウンドで、自分の記録更新に挑戦しました。



◇小学校でSDGsの取組について発表しました

5月2日（木）、生徒会総務委員が藤木小学校、角間川小学校に向いて、本校のSDGsの取組を紹介しました。これから一緒に取り組んでいきましょう。

ホームページに動画（角間川小）をアップしていますので、ご覧ください。
<http://www.edu.city.daisen.akita.jp/~om-minamityu/>



◇体文理事会、PTA拡大役員会へのご出席ありがとうございました。